

NÉE ENFANT DU DIABLE // HIND SOYER

Hind Soyer est joinvillaise. Elle a écrit un livre, son histoire. Une enfance déchirée par un rejet maternel haineux et les épreuves, ballotée entre la France, l'Algérie et le Brésil. Une histoire dure, poignante, où la résilience et l'espoir ont le dernier mot.



Un récit qui montre que l'espoir et la résilience peuvent conduire au bonheur.

bré devant tant d'inhumanité. Mais l'autrice le dit avec une humilité non feinte : « Mon histoire peut donner l'impression qu'il y a beaucoup de courage dans ce que j'ai vécu mais lorsqu'on traverse des difficultés, ce courage n'est pas intellectualisé, on vit tout simplement. Je pense que je fais partie de ces gens qui font preuve de résilience. » Le récit de la vie de Hind Soyer pourrait même l'ériger en parangon de force morale. Des épreuves, elle n'a connu que ça, à commencer par le rejet profond et persistant de sa mère. De belles rencontres lui permettront d'avancer, de garder foi en l'humanité, celle des inconnus, de celle et ceux qui traversent son existence comme un courant d'air, souvent, ou qui deviennent des amis. Des rencontres déterminantes qui ne tiennent qu'à un numéro de téléphone griffonné sur un bout de papier récupéré au fond d'une poche. Sa résilience, elle l'a construite aussi aux côtés de son mari chirurgien, « nul autre qu'un médecin ne pouvait m'accompagner dans la vie, me réparer ».

Née enfant du diable est issu du désir d'écrire. « J'avais envie d'écrire, pas forcément un livre mais des proches m'ont encouragé. Je me suis astreinte à l'écriture car c'est une discipline. Très vite le fait de raconter ma vie est devenu davantage un exercice qu'un acte thérapeutique », explique l'autrice. Née enfant du diable est un récit poignant et haletant qui montre le rejet profond d'une mère, l'inhumanité des uns, l'humanité des autres, ceux qui font ce qu'ils peuvent, en écrasant les uns ou en aidant les autres. Il montre que l'espoir et la résilience peuvent conduire au bonheur, malgré les blessures et leurs cicatrices ineffaçables.

Hind Soyer est enseignante, elle a quatre enfants. Elle habite Joinville depuis 2004 et mène une vie tranquille aux côtés de son mari. Difficile d'imaginer l'incroyable parcours de cette femme, qui a dû faire face dès son plus jeune âge à une incroyable adversité. A la lecture de son livre, on se dit que tout autre qu'elle-même aurait abandonné devant tant de difficultés et de souffrances, aurait som-



NÉE ENFANT DU DIABLE
Hind Soyer
Ed. L'Harmattan, collection
rue des écoles

Le pitch

Peut-on générer la chaleur d'une belle vie sur les cendres froides d'une enfance désastreuse ? Récit intime qui, au fil des pages, retentit comme un cri au timbre universel. Hind Soyer nous emmène avec elle à la recherche éperdue, et sans cesse déçue, de l'amour de sa mère. L'écriture, et son existence, s'apaiseront-elles ? La reconstruction adviendra-t-elle ? Un récit dont la vérité palpite au cœur de la nôtre...